

& de Buénos-Aires, quoique ces trois dernières Provinces aient, comme le Chili, leurs Gouverneurs particuliers. Mais, tout absolu qu'ils sont, dans les affaires politiques, civiles & militaires, ils reconnaissent la supériorité du Vice-Roi, qui, par exemple, en cas de mort, a droit de nommer à leurs Gouvernemens par provision. Cette Vice-royauté se trouve bornée au Nord, à ce qui est renfermé dans le Corrégiment de Piura, qui confine à ceux de Guayaquil, de Loxa & de Chachupoya, & qui finit à celui de Jaén de Bracamoros : de sorte que, commençant au Golfe de Guayaquil, elle s'étend depuis la côte de Tumbez, par les trois degrés 25 minutes de latitude australe, jusqu'aux Terres Magellaniques; environ 54 degrés de la hauteur du même pôle, c'est-à-dire, l'espace de plus de mille lieues marines. A l'Orient, elle confine, en partie, au Brésil, étant borné de ce côté-là par la fameuse ligne de démarcation, qui divise les domaines des Couronnes de Castille & de Portugal, & en partie à la Mer du Nord. A l'Occident, ses limites sont la Mer du Sud.

L'Audience de Lima comprend, dans sa Jurisdiction, l'Archevêché de Lima, & les quatre Evêchés de Truxillo, Guamanga, Cusco & Arequipa; car tout suit à présent la division Ecclésiastique.